

Reparcar.fr se lance sur le marché européen!

Communiqué de presse Février 2022,

Depuis plusieurs mois, la vente de véhicules neufs est en forte baisse dans toute l'Europe en raison de la pénurie de semi-conducteurs et autres pièces détachées. L'an dernier, 9,7 millions de véhicules ont été vendus dans l'Union européenne : c'est le chiffre le plus bas enregistré depuis le début de la série statistique en 1990. Face à cette situation, le marché du véhicule d'occasion a le vent en poupe.

Ainsi, Reparcar.fr, le Backmarket de la pièce détachée d'automobile, se lance sur le marché européen. Réparcar est une plateforme de revente de pièces détachées d'occasion pour les voitures. **Grâce à son lancement en Espagne et prochainement en Italie et au Benelux, l'entreprise élargit chaque jour un peu plus son catalogue** afin de proposer le plus large éventail de pièces de réemploi de qualité et garanties.

Ce lancement européen permet à l'entreprise française de multiplier les partenariats avec les casses automobiles afin de concentrer un maximum de pièces détachées disponibles à tout moment dans toute l'Europe. De plus, Reparcar.fr participe à la digitalisation des déconstructeurs européens et plus particulièrement, les casses automobiles françaises. Enfin, ce déploiement au niveau européen fait de Reparcar.fr, une plateforme de revente majeure pour le grand public et les professionnels de la revente de pièces détachées.

Ce développement de Reparcar.fr au niveau européen, répond à une forte demande relative aux questions économiques et écologiques. D'ailleurs, la croissance de l'entreprise atteste de cette forte demande. En effet, depuis juillet 2020, l'entreprise a connu une hypercroissance de 19% par mois en moyenne et un chiffre d'affaires qui a été multiplié par 5 par rapport à 2020.

Selon Stéphane Brault Scaillet, cofondateur et CEO de Reparcar " La pièce issue de l'économie circulaire est un marché de pénurie. Il est donc nécessaire de concentrer l'offre à l'échelle européenne pour simplifier l'accès à la pièce de réemploi au plus grand nombre."

L'objectif de Reparcar.fr est de faciliter l'accès aux pièces d'occasion automobile et de développer l'économie circulaire. Pour faciliter la recherche de la pièce automobile adaptée à son véhicule, les équipes de Reparcar.fr travaillent sans cesse à améliorer l'expérience utilisateur. Il n'est plus nécessaire de s'y connaître en automobile pour acheter sa pièce en ligne.

En outre, à la différence des sites de petites annonces, Reparcar.fr sélectionne ses vendeurs de sorte à ne proposer que des pièces commercialisées par des professionnels du recyclage disposant d'un agrément pour démonter les pièces et les remettre en circulation. Les pièces mises en vente sur la marketplace sont donc tracées et contrôlées par des experts de la déconstruction automobile. Tout ceci, selon un cahier des charges précis qui permet aux utilisateurs d'acheter sereinement leurs pièces de réemploi en ligne.

La marketplace de la pièce automobile détachée, étend aujourd'hui son offre sur le marché européen en répondant aux problématiques du pouvoir d'achat mais aussi à l'incertitude face au passage à l'électrique. De plus, le réemploi de la pièce répond parfaitement aux tendances de consommation actuelle. En effet, en janvier dernier la vente de voitures de plus de 15 ans a dépassé les ventes de véhicules neufs. Et malgré les primes à la conversion en vigueur, l'âge moyen des véhicules en France est de 11 ans avec une augmentation de 2 mois par rapport à l'an dernier.

A propos de Reparcar.fr:

Reparcar.fr est une plateforme en ligne proposant de la vente de pièces automobiles détachées et d'occasion. L'objectif est de mettre la pièce recyclée à portée de tous et en toute simplicité. Grâce à Reparcar.fr, l'économie circulaire dans le secteur de l'automobile est possible. L'entreprise permet également aux consommateurs d'acheter des pièces dont le prix est 70% moins cher que celui d'un produit neuf.